

空中軍艦、空中砲臺

Aerial warship

チ

エッペリン式の

空中

船

12

發

12

漂

修

臺浮ぶの 羅 達 場 を現出すべく從って空 空中 奇觀を呈するに至らん 軍 艦 72 空は 中中大 12 12 砲

ツェッペリン式の空中船(飛行船)は発達し て空中に軍艦が出現し、砲台も空中に装備 するようになる。

実現している

〈解説〉

軍艦が空を飛ぶことはありませんが、戦闘能力のある機械が空を飛ぶとすると、ジェット戦闘機が該当し、機関銃やミサイルを装備しているので 砲台も空中に装備されたことになります。

第2次湾岸戦争(2003年3月20日~2010年8月31日)での戦闘機から発射された衛星誘導滑空爆弾の衝撃的な映像は記憶に新しいところです。

また軍艦ではありませんが、軍事的に活用するために宇宙空間に宇宙ステーションを設けられたこともありました。世界初の宇宙ステーションは1971(昭和46)年にソビエト連邦が打ち上げたサリュートで1985(昭和60)年まで運用されました。



館内企画展アーカイブ **バーチャル展示室360** > https://www.tcmit.org/360virtual/ これまでにトヨタ産業技術記念館で開催した企画展をご紹介するデジタルアーカイブです。

360 度 VR コンテンツで、臨場感溢れるバーチャル展示をお楽しみください。



Copyright(C) Toyota Commemorative Museum of Industry and Technology All rights reserved.

当サイトに掲載の記事・写真の無断転載を禁じます。